Neues Spielgerät für Rochusschule



Gemeinsam mit den Kindern freuen sich Bürgermeister Volker Mießeler, Ortsbürgermeisterin Anne Keller, Sandra Fuhrmann vom Förderverein und der Schulpflegschaft, Elisabeth Hülsewig, Vorsitzende des Ausschusses Bildung, Sport und Kultur und Schulleiterin Astrid Kleine über die neue Anschaffung. FOTO: STADT BERGHEIM

Glessen (red). "Es ist das Miteinander, das uns zusammenbringt" lautet das Motto des Fördervereins der Rochusschule. Ein Ergebnis ist jetzt auf dem Schulhof zu erkennen, ein Kindern erobert wurde. 12.000 Euro wurden vom Förderverein und der Stadt investiert, um eine Spiellandschaft zu schaffen: Ein großes Kombispielgerät, ein Supernova-Karussell und

drei Turnstangen stehen jetzt auf der Wiese, die lange ein Feuchtgebiet war. Mit einer Drainage unter der Wiese wurde die Entwässerung geregelt und mit einer dicken Lage neues Spielgerät, das auch Hackschnitzel für Fallschutz gleich von den anwesenden und trockene Kinderfüße gesorgt. Viele Aktionen im Freien bieten sich den Kindern jetzt als Ausgleich für den Schulalltag, der aufgrund der OGS in den Nachmittagsstunden endet.